



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20069 y 184/20072	15/11/2017	55715 y 55718
184/20073	15/11/2017	55719

AUTOR/A: CAMACHO SÁNCHEZ, José Miguel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que ADIF está trabajando en mejoras en el tramo Madrid-Plasencia de la línea convencional Madrid-Extremadura.

El tramo Humanes-Navalmoral de la Mata actualmente cuenta con bloqueo telefónico. Para dotar a la línea de las instalaciones de seguridad y comunicaciones que le permita enlazar con el tramo Plasencia-Cáceres-Mérida-Badajoz de la Línea de Alta Velocidad (LAV) Madrid-Extremadura, se está trabajando en la redacción de un proyecto global que contempla las siguientes actuaciones:

- Redacción del “Proyecto Constructivo, Obra y Mantenimiento de GSM-R en el tramo Humanes-Monfragüe” (Importe de adjudicación con IVA de 6,53 millones de euros). El proyecto se encuentra en redacción.
- Redacción del “Proyecto Constructivo, Obra y Mantenimiento de la Señalización y Comunicaciones” del mismo tramo (Importe de adjudicación con IVA de 47,6 millones de euros). El proyecto se encuentra en redacción. Plazo previsto de obra: 18 meses.
- Está prevista la ejecución de otras actuaciones adicionales de tratamiento de trincheras en los tramos Griñón-Illescas y Erustes-Montearagón, cuyos proyectos se encuentran en redacción. Asimismo, se va actuar en el tratamiento de terraplenes en Rielves.

Madrid, 27 de abril de 2018